



Antes de entrar en vigor en noviembre de 2025, Australia tiene previsto iniciar un período de prueba.

MEDIDA ADOPTADA EN AUSTRALIA:

Unicef pide consultar a los niños sobre la ley que restringe su acceso a redes

Unicef pidió este viernes al gobierno de Australia realizar una consulta con niños y jóvenes para comprender sus "necesidades y perspectivas" sobre la ley para restringir a los menores de 16 años el acceso a redes sociales.

"Es esencial involucrarlos en el proceso de toma de decisiones para garantizar que las medidas implementadas realmente sirvan a sus mejores intereses", precisa el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) en un comunicado.

La ley, cuyas últimas modificaciones fueron aprobadas ayer en el Parlamento australiano, tras su aprobación el jueves en el Senado, tiene por objetivo proteger la salud mental de los niños y adolescentes, y establece multas de hasta US\$ 32,1 millones a las plataformas que no establezcan medidas para impedir el acceso de los menores.